



Neuer Rettungsring am Gemeindesteg

Ein Rettungsring ist umgangssprachlich ein Synonym für Übergewicht. Der neue Rettungsring, den die Wasserwacht-Station am Gemeindesteg installiert hat, könnte Leben retten. Durch eine Spende des Fördervereins für Wasserrettung Herrsching konnte der in die Jahre gekommene Ring ersetzt werden. „Ein wichtiger Beitrag zur Sicherheit am Wasser“, meint Ulrich Ziegler, Vorsitzender des Fördervereins. Am Gemeindesteg herrscht im Sommer reger Badebetrieb. Eine Auftriebshilfe könnte vor allem für Kinder, die sich überschätzen, lebensrettend sein – zumal an der Mündung des nahen Fischbachs gefährliche Unterströmungen herrschen.

Category

1. Gemeinde

Date

17/07/2025

Date Created

29/09/2022